
町 長  助 役  課 長  主 幹  担 当  合 議  
      

 

 会 長               署名委員                

                   署名委員                

第３回 上富良野町国民健康保険運営協議会議事録  

 

１ 日 時  自 平成１７年９月３０日  １９時００分  

       至 平成１７年９月３０日  ２０時３０分  

２ 場 所  上富良野町役場 審議室  

３ 出席者  

公 益 代 表        堀 内 愼一郎・花 輪 俊 夫・大 柳 房 子  

保険医・薬剤師代表        小 熊 康 夫  

被 保 険 者 代 表        杉 本 隆 一・鎌 田 孝 徳・小 松 紀代美  

（欠席委員 小 玉 庸 郎・大 倉 隆 司）  

事 務 局       町長・町民生活課長・税務課長・松井主幹  

         北川主査・宮下主査・吉澤主事・谷主事  

４ 付議議題  

１ 辞令交付  自席にて辞令交付  

２ 自己紹介  各委員  

        事務局職員  



３ 町長挨拶  

町 長  本日の運営協議会については、新しい体制になってから１回目の会

 議となり、皆さんにつきましては、2 ヵ年委員としてやっていただき、

 国保運営の協力を願いたい。  

 
 現在平成 17 年度の上期を終了してきたところでありますが、町に
 

 おいても助役・収入役が退職となり、収入役制度も廃止となった。  

 厳しい財政状況の中で国保運営をしており、国保の収納率が低下し

 ている中で、これからみなさんの知恵を借りながら運営していくの  

 で、よろしくお願いしたい。  

４ 協議事項  

 （１）会長及び職務代理者の選任について  

町 長   会長の選任について、各委員におはかりします。どのような選出  

 方法がよろしいでしょうか。  

花輪委員   引き続き、前任の堀内委員にお願いしてはいかがでしょう。  

町 長   花輪委員より、堀内委員の推薦がありましたが、各委員のご意見  

 はいかがでしょうか。  

各委員  （異議なし）  

町 長   異議がありませんので、堀内委員に会長をお願いします。  

  職務代理者については、会長指名となっておりますので、会長に  

 指名していただきたいと思います。  

会 長   職務代理者については、花輪委員にお願いします。  



各委員  （異議なし）  

堀内委員   （会長就任挨拶）  

 町民が健康で過ごせるように国保運営をしていきたいと思ってお  

 りますので、ご協力よろしくお願いします。  

会 長   今回の運営委員会の議事録署名委員について事務局案は。  

町民生活課長   花輪委員・杉本委員にお願いしたいと思います。  

会 長   今回の運営委員会の議事録署名委員は花輪委員・杉本委員に、  

 お願します。  

５ 報告事項  

 （１）国民健康保険事業概要について  

宮下主査  （議案 P１～１５及び資料「国保制度の概要」により説明）  

会 長   何か質問・意見等ありませんか。  

各委員  （特に意見なし）  

 （２）平成１７年度国民健康保険税納付状況について  

税務課長  （議案 P１６により説明）  

会 長   何か質問・意見等ありませんか。  

 滞納している世帯に対しての収納対策は。  

税務課長   10 月 7 日から管理職による収納対策プロジェクトにより、訪問徴

 収することを予定しています。  

会 長   他に何か質問・意見等ありませんか。  

各委員  （特に意見なし）  



 （３）平成１７年度国民健康保険給付状況について  

宮下主査  （議案 P１７～２６により説明）  

花輪委員   高額療養費は、月をまたがった場合は支給されないのか。  

宮下主査   あくまでも月単位での計算となります。  

花輪委員   保健事業は具体的に何をやっているのか。  

宮下主査   生活習慣病予防対策として３４０万円を計上しており、基本健診  

 では実施しない眼底・心電図検査に対する費用としています。また  

 今年度から国保ヘルスアップ事業を実施することとしています。  

会 長  町の健診受診者は多いですね。  

町 長   健診を有料化したので受診率が下がるのではと思っていたが、逆に

 受診率は上げってきている。自分の健康は自分でと考える町民が増え

 てきていると思っている。  

会 長   他に何か質問・意見等ありませんか。  

各委員  （特に意見なし）  

会 長   他に何もなければ、これで本日の運営協議会を終わりたいと思いま

 す。  

  

  

  

  

  


